

Presstext | August 2008

Pokern für einen guten Zweck Pokerspieler helfen schwer kranken Kindern

Nachdem die Online Poker Community RERAISER Club letztes Jahr das erste Live-Turnier auf der Festung Marienberg in Würzburg (D) durchführte, treffen sich die Pokerspieler aus dem deutschsprachigen Raum Europas diesmal in der Schweiz. Am 16. August startet um 18 Uhr im Mellow Club in Zürich-Wollishofen das zweite RERAISER Pokerturnier, organisiert durch die Poker-Eventagentur PokerAcademy.ch. Viele der Spieler kennen sich nur durch den Chat, Blog oder durch das Forum vom RERAISER Club und so ist man schon sehr auf das erste Aufeinandertreffen gespannt, um sich endlich einmal an einem richtigen Pokertisch zu treffen und zu messen.

Eingeladen sind auch Nicht-Clubmitglieder aus der Schweiz. „Das Level wird nicht höher sein, als in den Casinos“, vermutet Claudia Chinello, Geschäftsführerin der PokerAcademy.ch. „Viele Spieler werden nur sehr wenig Live-Spielerfahrung haben, was zu Fragen zum genauen Spielablauf führen kann. Hier werden die Sozialkompetenz und grosse Erfahrung unserer Poker-Dealer zum Einsatz kommen, damit die Regeln an den Tischen eingehalten werden.“

Neben dem Hauptturnier werden sogenannte „Sit&Go“-Turniere angeboten, das sind 1-Tisch-Pokerturniere, dessen Gebühren nächsten Samstag vollumfänglich an die **Stiftung Wunderlampe** gehen. Zusätzlich werden 5 Franken von jedem verkauften Merchandise-Artikel vollumfänglich der Stiftung gespendet.

Die Mitglieder der Community haben sich anfangs Jahr in einer Abstimmung für dieses Hilfswerk entschieden. Die Aufgabe der Stiftung Wunderlampe ist es, Lichtblicke in das Leben schwerstkranker Kinder und Jugendlicher zu bringen, indem sie ihnen einen Herzenswunsch erfüllen. Ganz individuell, ganz persönlich.

Auch online führt der RERAISER Club wöchentlich ein Clubturnier mit Jahresrangliste durch, bei dem die Gebühren, die von den Spielern bezahlt werden, je zur Hälfte vom Anbieter BWIN und dem RERAISER Club der Stiftung Wunderlampe in der Schweiz gespendet werden.

Wer Lust hat, sich mit Spielern aus Deutschland, Österreich und der Schweiz zu messen und dabei auch noch für einen guten Zweck Pokern möchte, der kann sich via www.buyin.ch für diesen Event anmelden.

Der RERAISER CLUB: www.reraiser.ch

Die Poker-Event-Agentur: www.PokerAcademy.ch

Direkt zur Anmeldung:

<http://www.buy-in.ch/index.cfm?action=turnierdetail&vaid=6092>

Roger Bütler, RERAISER, Tel. 077 436 51 14

Claudia Chinello, PokerAcademy.ch, Tel. 079 677 98 94